

Catoire-Semi double sa surface

STÉPHANE FRACHET

CENTRE-VAL DE LOIRE, MÉCANIQUE, OUTILLAGE, INVESTISSEMENTS INDUSTRIELS

PUBLIÉ LE 07/06/2018 À 16H04

Catoire-Semi, fabricant de machines spéciales pour la fonderie et la plasturgie, inaugure le 7 juin une extension de 2 000 m² à Martizay (Indre). 6,5 millions d'euros sont mobilisés.



La croissance des ventes dans l'aéronautique et l'automobile a poussé Catoire-Semi à doubler sa surface à Martizay, près de Châteauroux (Indre).

© Catoire Semi

La croissance des ventes dans l'aéronautique et l'automobile a poussé Catoire-Semi à doubler sa surface à Martizay (Indre). Ce fabricant et réparateur d'outils et machines spéciales pour la fonderie, la mécanique et la plasturgie inaugure le 7 juin une extension de 2 000 à 4 000 m². En cumulant l'investissement immobilier et l'acquisition de matériel, dont deux fraiseuses à commande numérique de 70 tonnes chacune, la PME familiale a mobilisé 4,5 millions d'euros. L'entreprise a reçu des aides de la région Centre-Val de Loire et du département de l'Indre en subventions et avances remboursables pour un total proche de 400 000 euros.

15% de l'effectif aux méthodes

Un programme de renouvellement de machines s'ajoute à cet investissement, puisque Catoire-Semi projette de mobiliser 2 millions d'euros supplémentaires, dont 800 000 euros pour une contrôleuse tridimensionnelle. *"En même temps que l'agrandissement, nous avons mené une démarche de conduite du changement avec[...]"*